



Willkommen!

Stellen Sie sich eine Schule vor, in der die Kinder keinen Schultag versäumen wollen!

Sie kommen mit einem Lächeln zum Unterricht und verlassen ihn, die Melodie eines hebräischen Liedes summend.

Stellen Sie sich ein Kind vor, das die Wärme und den Geist des Judentums fühlt ... und stellen Sie sich auch den Stolz seiner Eltern vor!

Unsere Schule

Die Hebrew School gibt es in Hannover bereits seit 2006.

Sie ist ein Ort, wo Freude, Werte und Traditionen des Judentums zum Leben erweckt werden. Wir möchten, dass die Erfahrung dieser Umgebung zu einem positiven, heiteren und fröhlichen Kapitel im Reifeprozess Ihres Kindes wird. Ziel unserer Schule ist es, den Kindern ein Gefühl von Stolz und Zuneigung zu ihrem Erbe zu vermitteln. Wir glauben, dass dies am besten in einer Atmosphäre von Freude und Wärme gelingen kann. Wir konzentrieren uns auf die Schönheit und Bedeutung unseres Erbes und wollen dies durch Diskussionen, Workshops und gemeinsam durchgeführte Projekte vermitteln.

Unser Lehrplan

Unser Programm ist dazu angelegt, die Kinder aktiv einzubinden und sie dadurch besser zu motivieren und für die Sache zu begeistern. Der Stoff wird durch eine Reihe von Medien wie Spiele, Theaterspiel, Lieder, Kunsthandwerk, Workshops und Feste zu den Feiertagen vermittelt. Ferner führen wir regelmäßig Projekte mit dem jüdischen Altersheim Hannover durch, um den Älteren Lebensfreude zu schenken und den Kindern zu lehren, sich mit ihnen auszutauschen und ihnen zu helfen. Eltern werden regelmäßig über die von den Kindern erzielten Fortschritte und den im Unterricht durchgenommenen Stoff auf dem Laufenden gehalten.

Bieten Sie Ihrem Kind die bestmögliche Erziehung und melden Sie es zur Hebrew School an!

